

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANFRAGE

21.12.2018

Unübersichtlich und ungeordnet auf der U5 von und zum Laimer Platz

Aufgrund eines vor Kurzem erfolgten Weichenbruchs kommt es seither auf dieser Linie zu ungeordneten und unübersichtliches An- und Abfahrten. Beschreibungen an den Anzeigetafel stimmen nicht mit den Gleisen überein. Züge, welche am Abfahrtsbahnhof noch bis Laimer Platz beschildert waren, enden für den Fahrgast nicht vorhersehbar an der Station Westendstraße. Dies führt oft zu großer Verwirrung.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Ist es richtig, dass die Reparatur dieser Weichen am Laimer Platz bis Januar dauert?
2. Was wird getan, um die Einschränkungen für die Fahrgäste deutlich zu machen?
3. Welche Zwänge gibt es, das Züge während der Fahrt ihren Zielbahnhof ändern?
4. Wieso wird auf die Änderungen nicht ausreichend hingewiesen?

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Beatrix Burkhardt
Stadträtin